

**MENSAJE DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA  
NICOLÁS MADURO EN LA CONFERENCIA NACIONAL POR EL DIÁLOGO, LA PAZ Y  
LA CONVIVENCIA EN LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA**



**"Nuestras manos están abiertas al respeto y a la búsqueda del consenso de los entendimientos en función de cumplir con un nuevo modelo económico que garantice el sostenimiento de nuestra Patria."**

**NICOLÁS MADURO MOROS**

**PRESIDENTE PUEBLO PROTECTOR DE LA PATRIA**

Con el objetivo de forjar lazos de unión con todos los sectores del país para los retos y oportunidades en la nueva etapa de la República, el Compañero Presidente Nicolás Maduro Moros, sostuvo un encuentro este jueves en ratificación de los Acuerdos en Barbados, con los diversos sectores de nuestro país, representantes de diputados y diputadas de la Comisión Permanente Política Interior, Comisión Permanente de Política Exterior, Soberanía e Integración, Comisión Especial de Defensa del Territorio de la Guayana Esequiba y la Soberanía Territorial; así como integrantes del Gran Polo Patriótico (GPP), diputados y dirigentes de partidos políticos de la oposición, empresarios, cultores, jóvenes, deportistas, entre otros en una Conferencia Nacional por el Diálogo, la Paz y la Convivencia, organizada y coordinada por el Presidente de la Asamblea Nacional, diputado Jorge Rodríguez. La conferencia es producto de la convocatoria realizada, por el Presidente Nicolás Maduro, el pasado 18 de octubre durante el conversatorio que sostuvo con la Comisión de Diálogo, encabezada por el diputado y presidente de la Asamblea Nacional, Jorge Rodríguez, a propósito del diálogo y acuerdos establecidos con un sector de la oposición en la ciudad de Bridgetown, en Barbados.

## **Intervención del diputado Jorge Rodríguez, jefe de la Delegación del Gobierno Nacional en el proceso de diálogo**

El presidente de la Asamblea Nacional, Jorge Rodríguez, aseveró que el levantamiento de las sanciones es importante para consolidar la paz en el país. Las declaraciones las realizó durante la instalación de la Conferencia Nacional por el Diálogo, la Paz y la Convivencia en ratificación de los Acuerdos en Barbados, encabezada por el presidente de la República, Nicolás Maduro. “Nos encontramos en un rechazo profundo y en la solicitud enérgica de que sean levantadas todas las sanciones económicas. Nos encontramos en la búsqueda y defensa de la paz, en un proceso que nos conduzca a dirimir los obstáculos por medios constitucionales, electorales, pacíficos”, expresó Rodríguez.

El diputado Jorge Rodríguez saludó la jornada, debido a que encuentra “cosmovisiones diferentes, aún con las profundas diferencias políticas hay elementos comunes en los que confluimos, nos encontramos en la defensa de nuestro territorio, del patrimonio que es de todas y todos”, dijo. Señaló que los acuerdos abordan “reglas claras y planteamientos sólidos sobre el reconocimiento de los resultados electorales” de la contienda presidencial planteada para 2024.

“Este primer acuerdo encierra y contiene los elementos del

sistema electoral venezolano, que es el más eficiente y más sólido de este planeta y este continente, arroja los resultados que son”, aseveró. Posteriormente, se refirió al segundo acuerdo firmado que aborda la protección de los recursos económicos bloqueados en el exterior, entre los que se encuentra la lucha por la defensa del Esequibo así como Citgo. “Se firmó un acuerdo para que se defiendan los intereses vitales del país en materia de patrimonio, los recursos que están retenidos ilegalmente en el exterior”, señaló. Instó a todos los sectores del país a dejar de lado los intereses partidistas y a trabajar de manera unida para sacar adelante al país. “Todos somos nacidos en esta tierra, cuidémosla, defendámosla, estamos acá para demostrar que en la diferencia podemos encontrar puntos de acercamiento”, señaló.

## **Empresarios ratifican de los Acuerdos de Barbados**

Adán Celis, Presidente de Fedecámaras durante su participación en la Conferencia por el Diálogo, la Paz y la Convivencia en ratificación de los Acuerdos de Barbados, convocada por el presidente de la República, Nicolás Maduro, enfatizó que “tenemos que ir caminando hacia allá” a partir de la suma de esfuerzos de trabajadores, empresarios y el

Estado venezolano para romper definitivamente las amarras del rentismo petrolero.

“De parte de los empresarios queremos seguir apostando a Venezuela, queremos acompañarlo en el discurso del cambio de la Venezuela rentista a la Venezuela productiva. Tenemos mucho que caminar, pero nosotros los empresarios vamos a estar aquí”, afirmó. Celis detalló que el empresariado privado ya tiene camino andado en el trabajo conjunto con el Gobierno Nacional, particularmente con la Vicepresidencia de la República y los Ministerios del Poder Popular para Economía y Finanzas; y del Proceso Social del Trabajo, a través de mecanismos permanentes de articulación para favorecer el crecimiento de la economía productiva.

En una posición similar, el presidente de la Federación de Cámaras y Asociaciones de Artesanos, Micros, Pequeñas y Medianas Industrias y Empresas de Venezuela (Fedeindustria), Orlando Camacho, reiteró su confianza en el diálogo amplio para alcanzar la paz, la reconciliación y la prosperidad económica.

## Mensaje del Presidente de la República Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro en la Conferencia Nacional por el Diálogo, la Paz y la Convivencia en la República Bolivariana de Venezuela



Fue el Comandante Eterno Hugo Chávez, quien impulsó un acercamiento con los distintos sectores políticos, sociales, económicos y culturales del país, con el propósito de apostar al diálogo como mecanismo para resolver diferencias. Fueron tiempos muy difíciles que pasamos, pero que nos dejaron grandes enseñanzas en lo humano, sobre la necesidad de

reconocer al adversario, de respetarlo, de no excluirlo, no pretender exterminar con odio al adversario, ratificó el Presidente. Rechazó la promoción del odio para resolver los conflictos entre los distintos sectores del país. “El que pretenda exterminar con odio a su adversario y desconocerlo, se está desconociendo a sí mismo y está sembrando las bases para la violencia, para el fascismo”, afirmo.

Desde el exterior se incita una guerra en Venezuela que busca dividir y enfrentar a los venezolanos y venezolanas. “Buscan poner a un pueblo a enfrentarse y a matarse entre sí, dividirlo para dominarlo. Divides y vencerás, dice ese viejo adagio, dividir a los venezolanos, enfrentarlos para que nos autodestruyamos”.

Expreso que fue el Comandante Hugo Chávez “quien logró controlar la situación, la clase obrera petrolera logró tomar el control, se restituyeron los campos petroleros. Venezuela empezó a recuperar su economía”. Gracias a los acuerdos alcanzados se ha mantenido la línea de diálogo, paz y convivencia. “Y el diálogo, aunque en algunos momentos de tensión trastabilló, jamás se rompió.

Hubo la voluntad suprema, máxima, de mantener la línea de diálogo, hemos transitado diversas conflictividades y problemas y bajo los principios del respeto a la Constitución

permanente, transitamos esos años y aquí estamos de pies enteros”.

Señaló que el Acuerdo de Barbados ratifica la voluntad del Gobierno Bolivariano en consolidar el diálogo como garantía de la democracia, la recuperación de la economía, la construcción de un nuevo modelo económico y la prosperidad nacional.

“Es nuestra máxima aspiración y lo vamos a lograr y lo dije recientemente en Palenque, México, y se lo prometí al presidente de México, -Andrés Manuel- López Obrador y se lo digo a la sociedad venezolana en el marco de esta Conferencia Nacional por el Diálogo, la Paz y la Convivencia en ratificación de los Acuerdos en Barbados, que una vez que se levanten todas las sanciones contra Venezuela, yo garantizo y le doy mi palabra que en un año a partir de ese momento nosotros revertiremos todas las corrientes migratorias.

El presidente Nicolás Maduro igualmente señaló que en este nuevo acuerdo de Diálogo de Paz en Barbados entre el Gobierno y los sectores de la oposición que nuestras manos están abiertas al respeto y a la búsqueda del consenso de los entendimientos en función de cumplir con un nuevo modelo económico que garantice el sostenimiento de nuestra

Patria. Los misiles de las sanciones no fueron dirigidas solamente al presidente de Venezuela, sino a todos y cada uno de los venezolanos y venezolanas, pues las inversiones en vivienda, salud y educación se vinieron abajo, pero sin embargo hubo una lucha titánica por mantener al país adelante.

“Todo mi apoyo para el levantamiento de las sanciones, nosotros hemos dado pasos gigantes en el campo de la diplomacia para ir logrando que Venezuela se respete y esta reunión debe servir para un gran consenso nacional, y lograr con la unión nacional sin violencia que en esta Conferencia vayamos todos juntos por el levantamiento completo de todas y cada una de las sanciones”.

El primer encuentro de la Conferencia Nacional de Diálogo, la Paz y la Convivencia, ratificó la vigencia del Acuerdo de Barbados, con la firma de un documento entre los distintos sectores, que busca sentar las bases para la consolidación de la paz.

En este sentido, el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, recordó que el Acuerdo de Barbados establece la promoción de derechos políticos y sociales, así como también las garantías electorales en 2024.

## **Estos son los acuerdos parciales alcanzados:**

1.- Exigir el levantamiento completo y permanente de todas las sanciones, restricciones y limitaciones externas impuestas en detrimento de las libertades comerciales y económicas de la República y por tanto de la sociedad venezolana.

2.- Defender de manera activa y protagónica, como una sola nación, los derechos históricos, políticos y jurídicos de la República Bolivariana de Venezuela, sobre el territorio Esequibo.

3.- Cuidar la paz social y las instituciones democráticas que las garantizan como un derecho universal inalienable.

4.- Desestimar y rechazar las amenazas y chantajes que ponen en riesgo el Acuerdo de Barbados y ratificar el interés nacional en el mismo.

“Cuando firmamos en Barbados lo hicimos libres de condicionamiento y chantaje, lo hicimos por conciencia, lo hicimos por compromiso constitucional con 33 millones de venezolanos, lo estamos logrando”, concluyó el compañero Presidente Nicolás Maduro.

## A MODO DE RESUMEN



### **Presidente de la República Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro:**

Agradezco a todos. Tenemos que dar pasos hacia un acuerdo de paz, unión, soberanía, libertades que pueda transitar por 10, 20, 30 años. Acuerdo de paz 2050 podríamos decir. El acuerdo que firmamos en Barbados; y esta conferencia de paz nos dará 20, 30 años para la construcción de un nuevo

11

modelo económico, la consolidación de la paz y la democracia es lo que aspiramos. A todos los sectores de la oposición, nuestras manos abiertas para el diálogo. Todos cabemos en la Venezuela de tolerancia.

Nosotros tenemos que ir por el camino de la búsqueda de consensos entre todos y entre todas, defender la paz entre todos, ¿quién quiere violencia? Creo que razonablemente y el sentimiento global nos dice que todos queremos paz, diálogo, entendimiento.

Hay un amplio consenso en función de construir un nuevo modelo económico, que garantice el sustento de nuestra patria con esfuerzo propio y alto nivel de inversión y tecnología. Tenemos 8 trimestres creciendo y me alegro más, que son de la economía real, de la economía no petrolera, que produce bienes y servicios, de la economía que debemos apostar hacia el futuro. También hay un gran consenso en la necesidad de recuperar el estado de bienestar social que tuvimos.

Por primera vez, se distribuyó la gota de petróleo que tanto se habla en nuestra generación. Con las sanciones todo eso se vino abajo. Tiene que haber un gran consenso para buscar fórmulas de responsabilidad social compartida y lo vamos logrando paso a paso. Las sanciones no fueron contra

Maduro, fueron contra trabajadores y empresarios, contra el pueblo. Ayer lancé una misión única y exclusivamente para la Mujer venezolana.

Otro consenso que nos cita aquí es la necesidad de solicitar el levantamiento de todas las sanciones y medidas unilaterales sobre la sociedad venezolana y la economía venezolana, hemos dado un primer paso, pero tenemos que pedir el levantamiento total y permanente de todas las sanciones.

Nosotros hacemos el trabajo, lo que les pido a ustedes es confianza. En el mundo se respeta a Venezuela.

Han querido convertir las sanciones en un chantaje y ustedes saben que no somos chantajeables. Eso sí con diplomacia, la diplomacia de paz. Tenemos que ratificar el camino de Barbados y solicitar que se levanten todas las sanciones y pasemos la página del tiempo de sanciones.

Se sometió a consideración el documento del gran acuerdo por la paz, donde solicitan el cese de las sanciones, la defensa de la soberanía, y el rechazo a las amenazas contra la paz.

Migrantes de Venezuela aquí está su patria esperándolos. En un año si se revierten todas las sanciones, estamos poniendo

fin al fenómeno de la migración y haremos que vuelvan a Venezuela el millón y medio de compatriotas que aún están fuera. Y que abandonaron el país en los difíciles años 2018 y 2019.

“Cuando firmamos en Barbados lo hicimos libres de condicionamiento y chantaje, lo hicimos por conciencia, lo hicimos por compromiso constitucional con 33 millones de venezolanos, lo estamos logrando”, concluyó el compañero Presidente Nicolás Maduro.

## **INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA**

**Nosotros Venceremos!!!**

**NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO**



**FIDEL ERNESTO VÁSQUEZ**

**Secretario Ejecutivo de la Presidencia**